

Ventajas de la Organización



La ocupada abejita es un ejemplo para la humanidad y le muestra el valor de la cooperación. Aquí tenemos la abejita que organiza una ciudad de diez mil celdas para miel, doce mil celdas para las larvas y un lugar santísimo para la reina madre. Una abejita al notar que el calor crece y que la cera corre peligro de derretirse y así se echa a perder la miel, organiza al enjambre en patrullas. Se colocan a la entrada, engoman sus pies y se cuelgan para no moverse y entonces con sus alas batientes hacen como un ventilador electrónico y que echa un chorro de aire fresco para bajar la temperatura de la miel. Hay abejas cuyo campo de trabajo abarca hasta veinte millas cuadradas. Si el pequeño cerebro de un animalito tan chiquitito hace tales maravillas, ¿qué no debiéramos esperar del hombre, especialmente del hombre iluminado y fortalecido por el Espíritu de Dios?